
Liebe Athletinnen und Athleten, 
liebe Mitglieder der Sparte 

Leichtathletik, 
ein ganz besonderes und sicherlich stets in Erinnerung 

bleibendes Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu.  

Was hatten wir uns alles vorgenommen, was hatten wir 
geplant, gehofft und wollten wir erreichen.  

Vieles ist nicht möglich gewesen und bis heute immer 
noch nicht möglich. Auf Vieles mussten wir verzichten 

und werden es sicherlich noch eine Weile müssen. 
Dennoch darf unser Blick zurück nicht nur immer 

dadurch geprägt werden. 

So konnten wir bei einigen Meisterschaften und 
virtuellen Laufveranstaltungen hervorragende 

Ergebnisse erreichen. Anerkennung und herzlichen 
Dank dafür. Bedanken möchte ich mich bei allen für das 
mir entgegengebrachte Vertrauen, das Verständnis und 

die Unterstützung. 

Ich wünsche Euch und Euren Lieben ein frohes 
Weihnachtsfest und einen gesunden stillen Rutsch ins 

neue Jahr 2021. 

Zudem freuen Edith und ich uns schon heute darauf, 
wenn wir uns wieder persönlich begegnen können. 

 


